

FH UPNVJ dan FH UNAIR Jalin Kerja Sama untuk Perkuat Tridharma dan Program Doktor

Kamis, 25 September 2025 16:21 WIB





HumasUPNVJ - Fakultas Hukum (FH) Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (UPNVJ) dan Fakultas Hukum Universitas Airlangga (FH UNAIR) menandatangani nota kesepahaman (MoU) pada Selasa (23/9/2025) di FH UNAIR, Surabaya. Kerja sama ini berfokus pada penguatan Tridharma Perguruan Tinggi, pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat serta benchmarking Program Studi Doktor (S3) Hukum.

Dekan FH UPNVJ, Dr. Suherman, S.H., LL.M., menyatakan kolaborasi ini merupakan langkah strategis untuk meningkatkan kualitas akademik dan daya saing. “Kerja sama ini memperkuat jejaring akademik, menghasilkan riset berkualitas, dan memberikan kontribusi nyata bagi tantangan hukum global,” ujarnya.

Kerja sama mencakup pertukaran dosen dan mahasiswa, penelitian kolaboratif, publikasi ilmiah bersama, dan pengabdian masyarakat berbasis kebutuhan hukum. Kegiatan ini diharapkan memperluas jejaring, meningkatkan output penelitian, dan mendukung solusi hukum di era global.

Rangkaian acara juga meliputi benchmarking Program S3 FH UPNVJ ke FH UNAIR, yang telah mapan mengelola program doktor. Didampingi Ketua Program S3 FH UPNVJ, Dr. Handar Subhandi Bakhtiar, S.H., M.H., M.Tr.Adm.Kes., delegasi UPNVJ mempelajari kurikulum, tata kelola, pembimbingan, dan strategi internasionalisasi. “Pengalaman UNAIR menjadi referensi penting untuk memperkuat Program S3 kami,” kata Dr. Handar.

Benchmarking ini membahas desain kurikulum adaptif, sistem pembimbingan, dan praktik terbaik yang dapat diterapkan di UPNVJ, yang baru mendirikan Program S3 Hukum. Kolaborasi ini diharapkan menghasilkan program nyata yang berkelanjutan, mencetak lulusan unggul, dan memperkuat kontribusi hukum nasional serta internasional.

Export tanggal : Sabtu, 07 Maret 2026 Pukul 17:57:22 WIB.

Exported dari [<https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2025/09/fh-upnvj-dan-fh-unair-jalin-kerja-sama-untuk-perkuat-tridharma-dan-program-doktor.html>] (<https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2025/09/fh-upnvj-dan-fh-unair-jalin-kerja-sama-untuk-perkuat-tridharma-dan-program-doktor.html>)]
